

「えんしゅう|御前崎に入港

海上自衛隊の多用途支援艦「えんしゅう」が9月2 日、御前崎港に入港しました。昨年開港50周年迎え た御前崎港の記念事業の1つで、9月3日までの入港 期間中、船内の一般公開が実施され、2日間で約2. 000人が来場しました。「えんしゅう」は、艦艇・航空 機の射撃訓練の支援や救難、離島に対する災害時の物 資輸送など、多目的に使用されています。

【「えんしゅう」の船内を見学しようと並ぶ来場者



空手の全国大会春夏2連覇

8月26日から28日にかけて鹿児島県で開催された 第30回全国中学生空手道選手権大会で優勝した髙塚 彩夏さん(白浜区) が9月13日、栁澤市長に大会結果 を報告しました。彩夏さんは春の全国大会でも優勝し ており、2大会連続で全国を制覇しました。12月にウ ズベキスタンで開催されるアジア大会へ日本代表とし て出場することが決まっています。

▲「下半身を強化し技にスピードをのせたい」と意気込む彩夏さん



静岡県知事が長寿をお祝い

本年度100歳の誕生日を迎える伊藤二三枝さん(佐 倉一区)が9月19日、静岡県から長寿のお祝いを受け ました。

二三枝さんは、県の代表として記念品や川勝平太静 岡県知事のビデオメッセージを受け取り、「県知事から 直接語りかけていだたきとてもうれしい」と笑顔を見 せました。

◀加藤克寿静岡県福祉長寿政策課長から寿詞を受け取る二三枝さん



五穀豊穣と心願成就を祈願

遠州七不思議の1つであり、県無形民俗文化財に指 定されている「桜ヶ池納櫃祭」が、9月23日に池宮神社 で開催されました。

これは約850年続く奇祭で、本年は6人の氏子が奉 納された40櫃を1つずつ桜ヶ池の中央へ運びました。 観客は、赤飯が入ったお櫃が納められるたびに拍手し、 納櫃を見守りました。

◀お櫃を桜ヶ池に納める氏子